

# Pesquera de Coronel reporta nueva presencia de huesos

La PDI efectuó diligencias en la empresa Orizon.

Este martes se encontraron nuevos restos óseos en la pesquera Orizon en Coronel. Si bien los hallados el lunes no correspondían a restos humanos, según el Servicio Médico Legal, la PDI llegó hasta el lugar, lo que derivó en la apertura de una nueva diligencia investigativa relacionadas con la desaparición de la lancha Bruma, ocurrida frente a la Isla Santa María. La presidenta de los bacaladeros, Claudia Urrutia, enfatizó que estos hallazgos deben realizarse con rigurosidad y que debido a que embarcaciones han seguido con la pesca de arrastre, “es posible que encuentren restos de parte de la tripulación del de la Bruma”.



CAPTURA

*Es el segundo hallazgo consecutivo en la compañía.*